

Buruan Belanja , TikTok Shop Akhirnya Beroperasi pada 12.12

Category: News

16 Desember 2023



Prolite – TikTok Shop akhirnya beroperasi kembali pada Selasa 12 Desember 2023 kemarin. Platform e-commerce yang satu ini sudah resmi beroperasi kembali.

TikTok Shop sebelumnya pernah berhenti beroperasi pada Oktober 2023 lalu, e-commerce ini diketahui telah melanggar aturan Permendag 31 Tahun 2023.

Karena itulah e-commerce yang satu ini harus di tutup oleh pemerintah Indonesia saat itu.

Pada permulaan “baru” ini, TikTok Shop bekerja sama dengan PT GoTo Gojek Tokopedia Tbk (GoTo) lewat suatu kemitraan strategis.

Namun pemerintah menerapkan standar ganda data kepada TikTok untuk bisa beroperasi kembali.

Pada September 2023, Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan sempat melarang TikTok Shop untuk berjualan.

Lelaki yang akrab disapa Zulhas menegaskan bahwa media sosial hanya diperbolehkan untuk memfasilitas promosi barang atau jasa.

Sejalan dengan larangan tersebut, kemudian muncul Peraturan Menteri Perdagangan (Permendag) tentang Perizinan Berusaha, Periklanan, Pembinaan, dan Pengawasan pelaku usaha dalam perdagangan melalui sistem elektronik.

Permendag tersebut menjadi dasar hukum untuk melarang platform media sosial melayani transaksi jual beli, seperti layanan Tiktok Shop.

“Keranjang kuning di video yang sudah di-upload akan kembali per 12 Desember . Seller dapat mengiklankan kembali video lama yang sudah diupload,” ujar pengumuman dari TikTok.

Lantas Bagaimana cara pembeli melalui TikTok Shop untuk transaksi kembali? Simak penjelasannya berikut ini.

Untuk mencari barang yang diinginkan, pengguna perlu melakukan pencarian melalui kolom yang disediakan. Hasil pencarian akan menampilkan pedagang yang tengah live atau video terkait produk yang diinginkan.

Keranjang untuk melakukan pembelian juga tersedia dalam Live Shopping. Selain itu ‘keranjang kuning’ terlihat pula pada beberapa video sesuai pencarian tersebut.

Layanan belanja juga bisa diakses melalui profil pengguna. Setelah itu di bawah profile akan terlihat tombol Your Orders dan akan dibawa ke menu Order Center. Saat laman tersebut dibuka terlihat pemberitahuan layanan tersebut disediakan TikTok dan bermitra dengan Tokopedia.

Dalam Order Center, terlihat beberapa menu seperti Orders,

Reviews, Cart, Coupons, dan Favorites. Dikutip *CNBC Indonesia*, barang-barang yang dimasukkan dalam Cart sebelum Tiktok Shop ditutup kembali tersedia pada menu tersebut.

Layanan juga menyediakan beberapa menu untuk memudahkan pencarian. Misalnya Recommended, Womenswear, Beauty, Electronis, Household, serta Kitchen.

Program Beli Lokal yang diinisiasi bersama Tokopedia juga telah tersedia dalam laman Tiktok Shop. Beberapa barang yang ada di dalamnya dilabeli sebagai 'Beli Lokal'.